

**Titel: Standort des Wochenmarktes während der Zeit des Weihnachtsmarktes****Einreicher: Gerd Riedel**

Federführung: Einzelbürgerschaftsmitglied Riedel	Datum: 24.11.2017
Bearbeiter: Riedel, Gerd	

Einreicher: Herr Riedel
-------------------------

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
Bürgerschaft	07.12.2017	

**Anfrage:**

Warum findet der Wochenmarkt während der Zeit des Weihnachtsmarktes, nicht wie bisher üblich, in der Mühlenstraße statt, sondern auf dem Gelände des Busbahnhofes am Weidendamm?

**Begründung:**

Der Standort in der Mühlenstraße zwischen Alter Markt und Mönchstraße befindet sich in zentraler Lage ganz in der Nähe des Weihnachtsmarktes. Dieser Standort würde die Altstadt weiter beleben und den Händlern des Wochenmarktes sicherlich deutlich höhere Einnahmen bringen. Der Busbahnhof am Weidendamm befindet sich außerhalb der Altstadt und ist schon deshalb deutlich unattraktiver. Außerdem fördert ein Standort in exponierter Lage die regionalen Erzeuger und würde den Wochenmarkt weiter beleben.

Gerd Riedel